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INDICAÇÃO Nº 703/2025

Indicação para a implementação de uma 
campanha de conscientização para a 
segurança dos motoboys.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade urgente de promover 
entendimentos com o departamento competente para a implementação de uma campanha 
intensiva de conscientização voltada aos motoristas da cidade, com o objetivo de garantir a 
segurança e o respeito aos motoboys, profissionais fundamentais para a mobilidade e a 
economia de nosso município.

Os motoboys enfrentam diariamente altos riscos no trânsito, muitas vezes 
decorrentes do comportamento inadequado de alguns motoristas, que não respeitam a 
distância de segurança e realizam manobras perigosas. Essa realidade compromete sua 
integridade física e gera um ambiente de insegurança.

Além disso, muitos motoboys utilizam escapamentos barulhentos como 
estratégia para aumentar sua visibilidade no trânsito e reduzir riscos de colisões. Embora essa 
prática seja incômoda para a população e contrarie dispositivos legais, evidencia a 
necessidade de medidas que tornem o trânsito mais seguro para esses profissionais.

A conscientização da população, especialmente dos motoristas, é essencial 
para promover um trânsito mais seguro e harmonioso. A campanha proposta pode incluir 
ações educativas sobre:

1 - Respeito à distância de segurança em relação a motoboys e motociclistas 
em geral.

2 - Redução de velocidade em áreas com maior circulação de motocicletas.

3 - Alternativas para aumentar a visibilidade dos motoboys, como o uso de 
equipamentos de segurança e sinalização adequada.

4 - Esclarecimento sobre os impactos dos escapamentos barulhentos, 
abordando a realidade enfrentada pelos motoboys e alternativas mais seguras.

Para ampliar o alcance da campanha, sugerimos a utilização de mídias 
tradicionais, como rádio e televisão, além de plataformas digitais e ações presenciais com o 
apoio da Guarda Municipal, Agentes de Trânsito e entidades parceiras.

A implementação dessa iniciativa contribuirá significativamente para a 
segurança no trânsito e para uma convivência mais harmoniosa entre motoristas e motoboys, 
beneficiando todos os usuários das vias públicas.

Diante do exposto, solicito a atenção de Vossa Excelência para que esta 
proposta seja analisada e, se possível, implementada. Coloco-me à disposição para quaisquer 
esclarecimentos e reitero meus votos de elevada estima e consideração.
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Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 5 de fevereiro de 2025.

MARCELINHO
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